
Pv réunion CA mardi 3 octobre 2012  
Présents : P. Achten,C. Bolkaerts, J. Ruyffelaert, F. Remacle, Jc. Debatty, P. Decraene, M. Loppe, 
                   L. Mercier, C. Lemoine 
 
Excusés :      H. Broun, Jc Baccus 
 
Invitée :      D. Bourguignon 
 
1) Netvolley senior  

P. Achten relate la discussion que le Comité de gestion a eut avec les représentants du »Net 
Volley Séniors ». Le nouveau Président est Albert Verbeelen ( frère de Pascal)  Nous ne pouvons 
pas leur promettre de faire leur publicité et leur amener des anciens joueurs de volley. Nous 
suivons l’évolution des choses ( voir Pv du comité de gestion) 

 
2) Tour des cellules 
 

Formation 
• les entrainements du  PLD ont commencé. Le nombre de participants est variable (14 en 

moyenne) mais se passent bien avec la présences d’ entraineurs extérieurs à chaque fois. Le 
premier match des filles en P3 contre St Vith, une défaite mais honorable vu la qualité de 
l’adversaire.  

• Un tournoi est programmé à la toussaint.  Manifestement les messages ne passent pas par 
les secrétaires et/ou entraineurs de jeunes. Donc les convocations seront envoyées en direct. 
Les parents sont satisfaits de l’initiative. F. Devos  

• a tenu sa première réunion d’entraineur ce mardi mais 1 seul était présent. Un bilan sera tiré 
un peu plus tard sur le caractère obligatoire de ces réunions.  

• La remise des matchs lors de la participation de joueurs pourraient entrainer des  demandes 
des changements ?Le point est soulevé et sera étudié avec la cellule compétition 
 

Jeunes   
• quelques problèmes avec certains clubs à cause des dérogations. Il faut que le règlement soit 

respecté.  
• Problème entre le règlement et les amendes imprimées dans le carnet.  

 
Arbitrage  
• mauvaise nouvelle d’un arbitre qui a fait un petit AVC et qui sera malheureusement 

indisponible pendant un certain temps. Le CA lui adresse ses souhaits de prompt 
rétablissement.  

• La réunion avec le fiscaliste s’est bien passée. Alain Geers a proposé que les indemnités 
soient augmentées de manière à ce que tous continuent à toucher la même chose après 
taxation. Un peu pareil au niveau de l’AIF. Une proposition en ce sens sera rédigée par Roger 
Gruselin. 

• Si la proposition est déposée à l’AG de l’AIF, nous ferons une AGE pour que les clubs nous 
donnent mandat pour ou contre.  

• P. Achten regrette que lors de la  réunion générale du 10/9,  la partie sur les libéros n’aient été 
présentée qu’aux arbitres et pas à tous. 
 

Compétition   
• à ce jour, 39 changements sont demandés dont certains pour cause d’élection !! au niveau 

des forfaits : 6,5 (1 en réserve) joueurs non affiliés à temps principalement. Vu les nombreux 
problème de poste, les amendes n’ont pas été appliquées . 

• Les montées et descentes seront publiées au BO   n° 3 
• Le responsable Loisirs a beaucoup de problème avec les listes d’affiliation , alors que le 

trésorier avait la sensation que cela se passait bien. 
 

3) Divers  
 

• F. Tilkin a prévenu qu’il pensait donner sa démission en fin de saison et vu le problème 
d’affiliation, C. Lemoine suggère que l’on lui trouve un successeur maintenant . 

• Après discussion le CA coopte M. Driesman comme responsable de la commission de 1° 
instance. 

• Le CA remercie F. Tilkin pour les services rendu pendant de nombreuses années 


